

KATA PENGANTAR

Puji syukur Alhamdulillah penulis ucapkan kehadiran ALLAH SWT, pemilik segala ilmu yang telah memberikan segala taufik dan hidayahnya kepada penulis serta nikmat yang tak terkira sehingga skripsi ini dapat diselesaikan.

Skripsi ini berjudul “ Perbedaan Hasil Belajar Siswa Yang Diajar Dengan Menggunakan Metode Ceramah Dan Multimetode Pada Materi Pokok Bhasan Struktur Dan Fungsi Sel di Kelas XI SMA Negeri 1 Percut Sei Tuan Tahun Pembelajaran 2012/2013”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Jurusan Biologi, Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimah kasih kepada Ibu Dra. Riwayati, MSi, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal samapai selesainya penulisan skripsi ini. Kepada ibu Dra. Uswatun Hasanah, M.Si, bapak Drs. Tri Harsono, M.Si dan bapak Drs. Lazuardi, M.S.i selaku dosen penguji yang telah memberikan kritik dan saran yang sifatnya membangun dari rencana penelitian samapai selesainya penyusunan skripsi ini. ucapan terima kasih juga kepada ibu Dra. Dameria Sitompul selaku dosen pembimbing akademik, Bapak Prof. Drs. Motlan, MSc, Ph.D, selaku dekan FMIPA UNIMED dan seluruh Bapak Dan Ibu dosen beserta staf pegawai Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan yang sudah membantu penulis.

Pengharga juga disampaikan kepada bapak H.M.Yacub Pasaribu SP.d, selaku kepala Sekolah SMA Negeri 1 Percut Sei Tuan beserta Bapak Drs. Iswandi dan ibu R.Rajagukguk, selaku PKS 1 dan guru bidang studi biologi, serta para guru dan staf pegawai yang telah banyak membantu penulis selama studi penulis dan juga selama penelitian berlangsung.

Teristimewa ucapan terimah kasih dan penghargaan tiada terhingga kepada Ayahanda tercinta Saliman dan Ibunda tersayang dan tercinta Suriyani Spd yang senantiasa memberikan bimbingan dan doa tiada henti kepada penulis,

serta kerelaan mengorbankan segalanya demi penyelesaian studi penulis. Segala Allah SWT meningkatkan derajat, segala jerih payah Ayahanda dan Ibunda tercinta menjadi hiasan amal dunia dan akhirat. Kepada adik Bambang Pratama, dan adinda tercinta Tri Desy Handayani serta sanak saudara yang telah memberikan doa, dukungan, bantuan moril, maupun material sehingga selesainya studi penulis.

Teristimewa ucapan terima kasih untuk sahabat sahabat tercinta yaitu The Princess (Siti Hasanah Simanungkalit, Dian Mulriani, Nurhasanah Hasibuan, Evi Andriani Lubis, dan Winda Irmayani) yang senantiasa memberikan semangat, dukungan dan pengorbanannya kepada penulis. Terimah kasih juga kepada teman-teman khususnya pendidikan biologi ekstensi 2008 dan teman-teman PPLT di SMP Negeri 3 Lubuk Pakam. Serta untuk yang tersayang kekasihku Syafruddin Daulay yang telah memberikan motivasi kepada penulis dalam menyelesaikan studi di universitas Negeri Medan. Semoga Allah SWT membalas segalanya dengan kebaikan.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun tiada manusia yang sempurna begitu juga dengan skripsi ini, baik dari segi isi maupun teknik penulisan jauh dari kesempurnaan. Penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi perkembangan khususnya ilmu pengetahuan dan pendidikan.

Medan, 14 Februari 2013
Penulis

Ayu Noviani
NIM.408341003